



Querido Amigo:

Desde este Mayo
otonal lluvioso, que acompaña a Santiago,
estas líneas para ti, después de tantos
días, luego de haber sufrido como lo
hemos también en este época la
pérdida de algunos de sus hijos, por vivir
y seguir adelante.

Fue muy difícil para todos nosotros, el regreso
de nuestra gira, y hablaron repetido de juan
y Mauricio, lo cual se debió a problemas
de dedicación y definición dentro del grupo,
tú como también mucho antes, decidiste
regresar sin juan como por problemas de
confianza y ayerte hacie ~~el~~ trabajo.
Lo que posiblemente como el fin
del octavo no es si no la conclusión
de nuestro desarrollo cultural o
año y el inicio de una etapa durante 5
meses y más dura y probablemente más difícil en
nuestro conjunto.

Muchas veces ploramos tu U.S. así como tu
todo, lo que nos han dado con su actitud
y lealtad. Senti personalmente la necesidad de
conversar y vivir contigo mucha vez, de los
que hemos tenido que enfrentar como conjunto
y soluciones de la mejor forma, de acuerdo
a nuestra forma de pensar y lealtad, a pesar

de y que esta sea actividad, hemos negado
y pretendido bastante, si cosa del competidor
esta y viene intensamente nuestro rol
de conjunto.. hoy día.

Nosotros como éstamos bien, dedicados
solemte al suyo y a nuestros estudios
en el observatorio, también un nuevo
integrante, fue el compañero en el conserv.
"el nuestro trabajo" (Claudio) y dentro
de unos días comenzaron a tocar, en
un festival universitario.

También éstamos intentando un problema
muy rico.

Cuando estábamos en Perú, no informaron
debe nuestro trabajo (un profesor en la Escuela
Estadística), que nos encontraron con un
numero de nuestro regalo, ya había dejado
nuestros pañuelos y salido, del país sin
un permiso legal. Esto fue una sorpresa
habiendo solucionado todo lo "político"
de anticipación - ?

Esperaron que estuviéramos fuera para juzgarnos.
No hay regalo - el trato nuevamente se
vía absolutamente intensificado y plenificado.
Desde que llegamos, éstamos pidiendo este
momento y aún no termina el proceso.



La intención de Uds es, quitarse nuestro trabajo, o putarnos de la administración pública sin perder trabajo durante 6 más por lo meno.

Lo mas visto para nosotros en este momento es la situación económica, que que el díe nosotros trabajos y dedicarnos solamente al grupo no nos venga ni sirviera para pagar nuestros estudios, los que consideramos de vital importancia. Además de que temporalmente no sigan trabajando libremente o minimamente con el grupo.

Tambien un abogado que está defendiendo nuestro caso y según él se trata de una persecución intencionada (algun antecesor) Esperamos que esto no nos perjudique en la universidad si mas allá.

Este año viene siendo una cosecha grande donde venimos a vivir todos juntos y así minimizar los problemas económicos, para tratar de seguir funcionando.

Esto tambien no ha significado bastante bien pues no pedimos una vida de paises y avales que respondan por nosotros, por que no tenemos trabajo estable ni garantía de que

podemos pegar -

Bueno, además de todos los tres
tratamos de trabajar y yo de pensar
junto a nuestro jefe algunas nuevas
cuestiones para el grupo.

Esperamos que todo UU esté bien -

Y tú los queremos siempre y queremos
que nunca.

La elección de nuestra gente y el
número de este con UU para nosotros fue
muy importante.

Quieren todos el abogado también de
todos nosotros.

Muy animadamente [REDACTED]

Pluto

12-5-80